



## Penyanyi dan Penulis Lagu Country Musik Terkenal, Toby Keith, Meninggal Dunia pada Usia 62 Tahun

### Description

Penyanyi dan penulis lagu nomor satu Toby Keith yang di antaranya “Who’s Your Daddy?” dan “Made in America”, serta salah satu bintang terbesar Nashville dalam tiga dekade terakhir, meninggal pada hari Senin. Dia berusia 62 tahun. Kematian Toby Keith diumumkan di situs web resminya, yang mengatakan bahwa ia meninggal “dengan tenang” ditemani keluarganya.

### DIAGNOSIS DAN PENGAMATAN

Keith mengumumkan pada musim panas tahun 2022 bahwa ia didiagnosis menderita kanker lambung dan sedang menjalani pengobatan dengan kemoterapi, radiasi, dan operasi. Dalam sebuah wawancara baru-baru ini dengan stasiun televisi berbasis di Oklahoma, KWTN News 9, Keith, yang tampil di Las Vegas pada bulan Desember, mengatakan bahwa ia masih menjalani perawatan. “Kanker itu naik turun,” kata Keith. “Kamu duduk di sini dan menunggu untuk pergi – mungkin itu tidak pernah pergi.” Keith mengatakan bahwa imannya membantunya melewati perawatan dan potensi hasil yang kelam. Keith menulis atau berkolaborasi dalam sebagian besar materi musiknya, yang bergaya dari honky-tonk tradisional hingga balada pop-country dan musik Southern rock. Lebih dari 60 singelnya mencapai tangga lagu country, termasuk 20 lagu nomor satu, dan ia telah menjual lebih dari 40 juta album di seluruh dunia.

### PENYANDANG GELAR HALL OF FAME

Pada tahun 2015 ia dinobatkan menjadi anggota Songwriters Hall of Fame bersama dengan Cyndi Lauper, pionir blues Willie Dixon, dan Robert Hunter dan Jerry Garcia dari Grateful Dead. Keith telah bekerja keras untuk mencapai kesuksesannya, sebelumnya ia bekerja sebagai pekerja lahan dan pemain sepak bola semiprofesional untuk memenuhi kebutuhan keluarganya. “Saya tidak pernah ambil cuti selama 20 tahun masa dewasa saya,” ujar Keith. “Ketika saya keluar dan lagu saya hits,” tambahnya merujuk pada “Should Have Been a Cowboy,” singel country nomor satu pertamanya pada tahun 1993, “saya melakukan 28, 29 pertunjukan sebulan karena saya tidak tahu saya akan mendapat hit kedua.” “Pada saat itu saya hanya mencoba untuk bekerja lebih keras dari pada semua orang.”

## KESIMPULAN

Toby Keith telah meninggal, namun warisan musiknya akan terus hidup selamanya. Dengan 20 hits nomor satu di tangga lagu country dan lebih dari 40 juta album terjual, Keith meninggalkan kehadiran yang tak terlupakan dalam dunia musik country. Ia akan selalu diingat sebagai salah satu bintang terbesar yang pernah muncul dari Nashville.

## Ringkasan

Penyanyi dan penulis lagu, Toby Keith, yang dikenal sebagai bintang country dan memiliki banyak lagu hit nomor satu, meninggal pada usia 62 tahun setelah berjuang melawan kanker lambung. Keith diketahui sangat gigih dalam karir musiknya, bahkan sebelum meraih kesuksesan. Lagunya yang pertama kali sukses, "Should Have Been a Cowboy," menjadi lagu nomor satu pertamanya pada tahun 1993. Keith tampil di berbagai genre musik country dari honky-tonk tradisional hingga ballad pop-country dan Southern rock. Apa lagu kegemaranmu dari Toby Keith? Dan apa pendapatmu tentang pengaruh musiknya dalam dunia musik country? Ayo bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark